



Bulletin infos n°2

Vers demain et au-delà ...

La fin de l'année 2024 pointe à l'horizon et est venue l'heure du bilan.

« Celui qui ne sait pas d'où il vient ne peut pas savoir où il va car il ne sait pas où il est. En ce sens, le passé est la rampe de lancement vers l'avenir. » dira Otto Von Bismarck, chancelier.

En cette année 2024 qui a été marquée par le bicentenaire de notre Institution, nous nous sommes plus que jamais plongés dans notre Histoire pour en découvrir toutes les richesses. Nous avons continué et continuons de porter le projet Lasallien initié par les Frères des Ecoles Chrétiennes dans un réseau national et international fort de ses 305 années d'existence scolarisant 1 200 000 élèves à travers le monde.

Or, quand vient la fin de l'année, il est important voire essentiel de se projeter aussi vers l'avenir.

Gaston berger a dit « *Demain est moins à découvrir qu'à inventer.* » Aussi, à l'aube de cette année 2025, ayons toujours cette envie de bâtir ensemble et gardons l'espoir d'un avenir toujours meilleur pour chaque jeune et chaque adulte que nous accueillons.

Même si l'avenir peut nous sembler incertain, gardons cette Foi qui nous anime et sachons voir le positif pour avancer ensemble vers un futur que l'on veut heureux.

Même si notre parcours est parfois jalonné de doutes et d'embûches comme il le fut pour les Frères des Ecoles Chrétiennes qui se sont installés il y a 200 ans à Valenciennes, continuons de faire preuve de ténacité et d'audace.

« Quelqu'un s'assoit à l'ombre aujourd'hui parce que quelqu'un d'autre a planté un arbre il y a longtemps. » (Warren Beffort). Il est important que l'on se souvienne que nos actions sont porteuses d'un ADN Lasallien qui nous pousse à construire aujourd'hui pour demain sans oublier d'où l'on vient.

Joyeux Noël et belles fêtes de fin d'année à tous !









L'avenir se bâtit aujourd'hui...

La spécificité de notre Institution, c'est qu'elle a toujours su combiner un lien fort entre son histoire dont les murs en sont le témoignage et les projets portés par l'Organisme de gestion (OGEC) animé par des personnes bénévoles qui ne ménage pas les investissements immobiliers pour toujours améliorer le cadre de vie des jeunes.

Aussi, après la réalisation d'une salle de sports dans l'enceinte de l'école, la rénovation de la cour des MS/GS et la revalorisation de l'entrée boulevard Saly, le changement de toutes les huisseries dans le réfectoire cet été, c'est un projet d'envergure qui voit le jour au collège avec la contruction de 12 classes, d'une chapelle et d'un nouvel espace administratif. Un beau projet à venir!









Parce que voir demain créer du lien...

Les élèves de CM2 se sont rendus au collège pour vivre des temps immersifs et se fondrent dans la peau d'un élève de 6ème. Ainsi, ils ont été accueillis en classe et ont même mangé au self.

Merci à monsieur Vyvey, madame Desmets et aux membres de l'équipe du collège qui accueillent les jeunes dans le cadre de ce projet.

Les élèves de CP2 de Mme Virginie et ceux de Mme Dubois ne sont pas en reste puisqu'ils sont allés cuisiner des sablés dans les cuisine du collège. Ces douceurs sucrées ont été remises à Soeur Anne-Marie, Soeur Paulette et Soeur Nadine, Filles de la Charité qui sont venues rencontrer les élèves le vendredi 13 décembre après-midi.

D'autres actions au collège seront au programme dès la rentrée de janvier alors rendez-vous dans le prochain bulletin infos...







Quand la tradition s'invite à l'école...

La venue de Saint Nicolas reste une tradition bien ancrée dans notre région. C'est accompagné de ses lutins que Saint Nicolas a déambulé dans notre école le vendredi 6 décembre. Il a partagé chocolat chaud et chouquettes avec les élèves des classes Maternelles et les CP. Il a offert des chocolats aux plus grands.

Saint Nicolas a apporté des cadeaux : un livre pour chaque bibliothèque de classe.





Quoi de neuf avec Jésus ?

Quel Bonheur d'accueillir autant de jeunes, de parents et d'enseignants ainsi que trois Soeurs, Filles de la Charité, pour cette messe célébrée par le Père François et Maxence, diacre, dans l'enceinte de notre chapelle le vendredi 13 décembre midi!

N'hésitez pas à nous rejoindre le 17 janvier.





Quoi de neuf avec l'APEL ?

Quand animations riment avec traditions...

Durant cette période, les membres de l'APEL ont préparé le repas de Saint Nicolas le samedi 30 novembre et ont animé le marché de Noël le vendredi 13 décembre. Ce sont de précieux moments familiaux et riches d'échanges. De quoi construire de beaux souvenirs pour les jeunes et les adultes que nous accueillons. De quoi également financer les projets pédagogiques de l'établissement.

N'hésitez pas à nous rejoindre lors de la prochaine réunion le lundi 13 décembre.

Nous vous souhaitons de belles fêtes de fin d'année et avons hâte de débuter 2025 pour réaliser de beaux projets!





Avos agendas_

- Mardi 21 janvier : Commission restauration
- Samedi 25 janvier : messe des familles à 18 h 30
- à l'église St Martin Saint-Saulve



Site internet : www.lasalle-valenciennes.com

Facebook : Ecole Saint Jean Baptiste de La Salle / Collège Saint Jean-Baptiste de La Salle - Valenciennes